

Arthur Pomereinke gewinnt Monats-schießen

Wahrenholz: 40 Schützen der Veteranenkompanie beim Wettbewerb dabei



Diese elf Schützen der Veteranenkompanie haben beim Monatsschießen die Idealringzahl 100 geschossen. © privat

Wahrenholz – Am Februarschießen der Veteranenkompanie Wahrenholz im Vereinslokal Landgasthof Krendel nahmen 40 Schützen teil. Kompaniechef Henning Mispelhorn begrüßte namentlich den Veteranenkönig Friedrich Camehl, den mit 93 Jahren ältesten Teilnehmer Ernst Fuhlbohm sowie die über 80-jährigen Walter Beinhorn, Manfred Rotermund und Walter Söltter.

Bei den Helfern, die bei der Vor- und Nachbereitung der Jahreshauptversammlung zahlreich geholfen haben, bedankte er sich. Erfreut war er insbesondere, dass auch am Sonntag um 10 Uhr die Beteiligung hervorragend war.

Insgesamt elf Schützen haben die Idealringzahl 100 geschossen und kamen somit auf das Siegerfoto. Monatsbester mit einem Teiler von 5,1 war Arthur Pomereinke, gefolgt von Friedel Gerke (13,5), Joachim Remitz (28,9), Friedrich Camehl (32,9), Fred Bangemann (36,1), Walter Sölter (38,3), Karl-Heinz Marwede (46,2), Heinrich Wegner (53,4), Eberhard Mai (57,5), Horst Germer (64,0) und Dieter Berggreen (91,1). Keine 100 Ring, aber ebenfalls ausgezeichnete Teilerschüsse gab Henning Mispelhorn (16,4) sowie Udo Berndt (27,3) ab.

Heinrich Pieper gab nochmals die Mannschaftsaufstellungen für das Mannschaftspokal- und Preisschießen der Schießsportgemeinschaft bekannt, das bis zum 22. Februar stattfindet.

Als Termin für das nächste Monatsschießen gab Mispelhorn den 4. März um 18 Uhr bekannt. An diesem Tag wird auch der Heide-Schuster-Wanderpokal ausgeschossen.